

# *Canciller cubano dialogó con Secretario de Estado de la Cancillería de Cambodia*

---



La Habana, 15 jul (RHC) El ministro cubano de Relaciones Exteriores, Bruno Rodríguez, recibió este lunes 15 de julio, en La Habana, al secretario de Estado del Ministerio de Relaciones Exteriores y Cooperación Internacional del Reino de Cambodia, Ouch Borith, quien realiza una visita de trabajo a Cuba.

Durante el cordial encuentro, Rodríguez y Borith resaltaron el buen estado de las relaciones bilaterales y manifestaron la voluntad mutua de ampliar los vínculos políticos y la cooperación en sectores como la salud, el deporte y la biotecnología.

Acompañaron al distinguido visitante, el embajador del Reino de Cambodia en nuestro país, Heng Sokphal; y el asesor del Ministerio de Relaciones Exteriores del Reino de Cambodia, Sim Vireak.

Por la parte cubana estuvieron presentes, además, el director de Asia y Oceanía del MINREX, Alberto Blanco Silva, entre otros funcionarios de la Cancillería. **(Fuente: [ACN](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/196185-canciller-cubano-dialogo-con-secretario-de-estado-de-la-cancilleria-de-cambodia>



**Radio Habana Cuba**